



表郷中学校だより

令和6年10月16日(水)

ポ プ ラ

第26号 発行者・文責 校長 長田 修一郎

ポプラ祭に向け、活動が本格化！

10月19日(土)に実施されます「ポプラ祭」に向けて、各学級・各学年の活動が、いよいよ本格化してきました。学級の合唱練習、各学年の発表、吹奏楽部・特設合唱部の練習、生徒会や実行委員会の発表、生徒の作品作り、各委員会の活動など、時間の制限を設けて実施しています。生徒の皆さんは、どの活動にも熱心に取り組み、より良いポプラ祭にしようと張り切っています。生徒が達成感を味わうことができるような文化祭になるよう指導していきたいと思ひます。



ビッグアート作成の様子

保護者の皆様におかれましては、当日来校して生徒たちへ直接ご声援など、どうぞお願いいたします。なお、詳しくは、別にお届けするプログラムを御覧ください。

人権教室を行いました



「人権教室」の様子

10月7日(月)、法務局から人権擁護委員の佐藤正広先生が来校し、「人権教室」を開催しました。

白河市内では本校のみが開催されていないということで、今回、全校朝会の時間を活用して実施しました。

内容は「人権」とは何か、という難しい話もありましたが、話題の中心は、学校生活においてすべての生徒が人間らしく生活するために、人を傷つける行為、いわゆる「いじめ」はやめよう、見逃さないようにしよう、という内容でした。

3年生から学ぶ社会科の「公民」の中で人権については学びますが、「いじめ」については小学校1年生から「道徳科」で考える学習でもあります。人間が人間らしく生きる権利の導入として話された「いじめ」については、中学生として考えなくてはならない題材だと思います。そのことについて考えさせられるよい機会だったと思います。

新人戦県南大会結果（その2）

10月5日(土)に野球部とバスケットボール部が、10月12日(土)13日(日)に剣道部、バレー部の県南新人大会が実施されました。部によって様々な結果が出ましたが、ぜひ、これからの練習に生かし、更に一段良いイメージで試合に臨むことができるよう、今後も部活動に取り組んでほしいと思います。結果は次のとおりです。

10月5日(土)

【野球】(第3位) 準決勝 対 棚倉中 惜敗
県大会出場決定戦 対 白河中央中 勝利
<10月20日(日) 県北地区で開催される県大会に出場>

【バスケットボール】 準決勝 対 古殿中 惜敗

10月12日(土)13日(日)

【剣道男子】

(男子団体) 1回戦 対 玉川中 勝利 2回戦 対 埴中 惜敗
(男子個人) 準優勝 小林琉生 他の出場者は3回戦までに惜敗

【剣道女子】(優勝)

(女子団体) 予選リーグ 1位
準決勝 対 古殿中 勝利 決勝 対 棚倉中 勝利
(女子個人) 全員が準々決勝までに惜敗

<女子団体と小林君は11月9日(土) 白河市で開催される県大会に出場>

【バレーボール】(第2位)

県中・県南大会

予選トーナメント 2回戦 対 船引中 勝利 予選決勝 対 三春中 勝利
決勝トーナメント 準々決勝 対 守山中 勝利 準決勝 対 日和田中 勝利
決勝 対 大槻中 惜敗

<11月9日(土)10日(日) 会津地区で開催される県大会に出場>

ポプラ祭に向けて！

